
位垓完全以各目的其或力基地°而且,他仗玵井 22茶 沿用了達一作法,肘其他奈敕坪注的超革如

近非如此戶泛.他 也曾努力冬可能王縮 <5)至 〈9)段 中持我的引怔的部分,在他的報告中”達一

部分幻占5U丌 °元淹如何,達是一今涉及委貝金方苦的原則同題 .

59.主 席提靖各位委員注意委員舍幸程館 2U茶 ,孩茶規定,坪注的內容必須包括
“
充分說明

判例和其他有失資料,包括:荼 的、司法判決和原則
”

.

6U.托 穆沙特先生悅 ,他 同志特別報告長和主席的惡兀,并相信玵奈欺的坪注不依是有用的.

而且村那些必須登洶達些坪注的政府官長和犬半學者是不可或缺的.

m.飢西先生朴克悅,如果刪除 (5)至 (9)段 中的引怔部分,那 么接者就只能等待我有特別

報告真報告的年發出版以后才能再看到達些引怔 .

銘.埃里克硹先生 (報告天)建 快,可 以保留 (5)至 <9)段 ,但 是有些引怔可以放在腳注之

中。

63.帕 夫拉克先生反村刷除 (5)至 (9)段 ,達些段落可以使委炅合也犬合相信其工作的基拙

十分坐固°

64.科 〞馬先生悅,他 也放力垃垓保留達些引怔°

∞.各庠鈉斯先生悅,有些報告內容极力丰宙,而有些91l相 些女乏.表卡弗里先生的報告裁有

一些很有价值的要素,委 貝合刪去達些要素將是借長的,尤其是,根括 ㄍ口隊法院規的》弟 SB寨 ,

委貝合的工作可以作力确定法律原則的朴充資料°因此委貝舍通逮的茶敏位垓附有洋魟的坪注.

66.雅 科籬德斯先生悅,他反肘刪除 (5)軍 (9)段
.

S9.主 席悅,若元人反村,他就汏力安貝合同志保留第 22奈 的坪注 (5)至 (9)段 .

就達梓決定。

下午 1吋 15分 散套 .

弗 22UU次合快

199U年 7月 18日 星期三下午 3吋琴 5分

主席:文 久中先生

出席,飢西先生、阿〨焦一

一

伊斯先生、巴小沃#先 生、巴水甜戈夫先生、比斯利先生、本努

幼先生、埃呈克松先生、弗朗西斯先生、格雷夫拉特先生、雅科像磁斯先生、科′馬先生、再希車

先生、友卡弗里先生、思會加先生、小水曾先生、怕夫拉克先生、佩未先生、斯里尼瓦≠ .拉央先

生、拉扎兄德拉朗博先生、

一

庫幼斯先生、索拉里 .田德拉先生、每皿姆先生、托移涉特先生 .
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曰吥法委貝合第四十二屆合快工作根告車稿 (生 )

第四幸 回防水道非航行使用法 (笙><A/cN.4/L.449和 Add.1和 2)

C.夫子回坏水道非航行使用法的茶款草案 (A/CN.4/L.449和 Add.1和 2)

第 2分市 (委 員合弟四十二屆合以哲吋通迂的第 2Z至 V各草案案文及其坪注)<生)<A/cN.4/

L.449/Add.1和 Z)

算 22奈 (保抻和保全生怒系筑)的坪注 <生 )

<3)信史 <劣無完)

1.友卡弗里先生 <特 別報告真)肊及,委 貝金一位委員村 (3)段 提的一絭慮凡近有待解決.

因此他建以將第三句的措洞
“
嵌害威勝

”
修汀力 :“ 重大振害威勝

”
.

就送祥決定。

篷逮修正的 (3)段 適遊 .

<5)至 (7)段

(5)至 (7)段 通述°

(8)段

2.埃里克松先生 (報告真)建 快玉縮有夫 6皿松森法》的段落,以便消除一些重負之赴。

3.友 卡弗里先生 (特 別報告貝)提 快 ,根据下迷掠解通道 (8)段 ,即他將与報告見一道肘措

洞送行必要的修改,但 不改交其央瘚內容°

(8)段根裙速一涼解通避°

<9)段

4.埃里克松先生 〈報告貝)建洪,(9)段 的一些參考文敵可以很方便地移到腳注之中°

5.主席悅 ,如 果可行 ,可 以社秘中7未做這些改劫°

(9)段 通述°

銓迪修正的幣 η 奈的坪注通迂 .

第 2B各 <預 防、威少和控制污染)的 坪注

(1〉 至 <6)段

(l)至 (6)段道避 .

<7)段
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6.巴 小謝戈夫先生批坪錧三句,垓句主張戶格措施,而不主張裝先松的措施,球而采取了一

种先粹定丑的林准。進些的狋堆是充分的林准—— 所采取的措施是否与要求相肘虛°一介國家可能

采取超出現其需要的十分尸格的措施,而 另一回采取的技力先松的措施可能是道些的°

?.友卡弗里先生 〈特別報告貝)指 出,垓句以
“
例如

”
升共,垓句并不打算做一种篦玵的隊

遊或作出任何主現的啥新°它仗仗提出了一介假淡的例怔 ,以 便表明一日根括尸格林准所作的努力

可能由于另一水道回采取餃低的林准而元法奏效 .

8.比斯利先生提被,可 以在
‘
可能使

”
之前加上

‘
如果放怔明不克分

”
等字祥,用 送一亦法

來克服上迷困碓°

就送祥洪定 .

9.斯 里瓦尼非 .拉央先生悅 ,倒 數好二句洗整介林琱避程
‘
必須涉及水道回之同怭商一致的

意兄
”,速 沒有充分反映掰調的遊程°

1U.友 卡弗里先生 <特別報告貝)提洪,把 “
必然涉及水道回之同柲商一致的意 mL” 修訂力

“
必然取決手林商一致的意凡

”,爪 而解決送一同越°

就速祥決定°

篷避修正的 (7)段 通遊 .

(8)段

n.托穆沙特先生提情人I● 注意腳注 61提到歐洲理事套的歐洲保伊田防水道免受污染公夠

草案°共隊上,歐洲理

一

套曾兩次致力于起草達祥一介公的,第 一次是在 19“ 年 ,第 二次是在 19π

年.腳 注所提到的是 m74年 的草案,垓 草案至今尚未通遊.手央上 ,由 子 15年 來一直未就其采取

任何行劫,完全可以放力,.9草 案已被拒地,遠祥一份文件不能被用作支持第 23茶 的資料出爽°他

建洪刪除垓公的草案的提法.

12.本努納先生提到 <8)段 好三句中的措甸
‘
最近送成的几項林破避循了

”,他指出,腳 注 61

列拳了中多不同的宋文.包括回杯法研究所和回隊法掰金所揪汀的文件.他 的走快是用
“
怭快和國

豚文H9” 取代
‘
最近送成的几項怭快

’
.‘ 及近

”
送一形容河并不璃切,因 力捉到的有些文串日期迡

在 1992年 和 19π 年°

13.索 拉里 .田 德拉先生反玵刷除肘歐洲理

一

套之Ek洲 公的車宋的提法.他不能移接受一項

公夠草案故吋伺赴子中破狀忞就庄被視力之到拒地逮种想法.

14.斯 里尼瓦#.拉央先生悅 ,‘掰定
”

一同位垓伙用于指回家之同的協定 .

15.恩 治加先生支持提及歐洲理

一

含歐洲公的車來.速 祥做有助手指出构成有失孩快趣所做

工作之一部分的几介項目之一.他建快腳注 61保 持不交,并 用
‘
掰快和其他文中

”
取代第三句

“
最近送成的凡瓨怭快

”
等字洋 .
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16.巴 小甜戈夫先生悅 ,送涉及一介原Jll同 趣。委真舍必須在資料來源恟題上十分尸格.一份

伿仗是第二次努力來似汀一項公的來文的草案不能姼以与各回盤署的公的相同的方式被引正作力

資料來源.他主菰去掉提及歐洲公的車來之赴,否 則垃焊秤垓車來尚未通避°

17.友 卡弗星先生 (特別敬告貝)提快,(8)段 方三句升共的措田修汀力 :“ 回隊怭定和其他

文串
’
。

18.他迸一步提快把腳注 61分 力三段.銘 一段包括前兩史提及,到
‘
注 Sg” 力止.垓段提到

兩介現行回吥茶的:19%年 ㄍ保伊未首河免受化半污染公的》和 199B年 6加 李大和美國夫子大湖

水辰的怭定》.

19.弗 二段以
“
亦北

”
升共,接若是以提及歐洲理

一

套的歐洲公的車瑋升共的段落,到 提及因

呸法捇舍 lg82年 ㄍ裳特利小如則》力止.垓段除了歐洲理

一

套的公的車棄之外透將包括目前提到

的回酥法學界的一些文敵.錧 一其提及末尾的
“
第 376段 ”之后的

“
亦兀

”
一切也#可 以去掉°

2U.第 三段以
“
同祥的方法〞

幵共,包 括目前來文的剩余部分,其 中提到有失海洋污染的文+.

特別報告長的修正案通越°

銍遊修正的 (8)段通遊。

(9)段

21.本 努納先生提快,在 第一句中用
“
洋如”

一月,取 代
“
避一步

”
一同°

V.帕 夫拉克先生提快刷除第一句,并且考慮到本努納先生的志兀,在 第二句升共的
“
說明

”

之前可以插入
“
迸一步

”
或

“
朴充

”
等字祥.他逐提快 ,在 第二句的

“
回家慣例

”之前加上
“
支持

第 23荼 的
”

等字祥 .

23.友 卡弗里先生 <特別根告貝)悅 ,他不堆接受這些修正來的精神 ,但愿建快在
“
悅明

”
一

詞之前所加的措祠泣孩力
“
洋如的

”
°

鈕.斯里尼瓦#.拉爽先生現,他肘最后一句中提到保伊水道回免受污染必需的
‘
最低

”
又夯

不滿志.他次力,若 著斌在垓未文中啪立承低或1有 限度舍起反作用.因 此他提快刪除垓句 .

2S.帕 夫拉克先生提快,考 慮到斯里尼瓦伊 .拉奧先生的慮凡,位垓刷除
‘
最低

”
一月°

就之祥快定 .

26.埃里克松先生 (報告真)史快,由 子川除好 2B荼坪注 (9)段 第一句,孩 (9)段 第三句

位孩修汀如下:‘力說明起凡,不妨提及其中的忤多文就
”

.

就送洋決定°

η.本 努納先生悅 ,腳 注“ 有夫的一句是 :‘ 回淋姐玖和寺家小姐在遠方面的工作一向都特別

丰名°
”

但達茶腳注沒有提到回隊繳銀的工作,除非把目隊法研究所和曰唪法林舍列力囝怀組欽°
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28.友 卡弟里先生 (特別報告貝>悅 ,在球合回所用的木活中——他采用遠些木活,送 兩介机

构被列力囝隊非政府組象°也中孩句提到回FzT,姐 銀之赴可以代之以園吥非政府姐象 ,且 然后一木活

不大方便°

”.托移沙特先生悅,也許可以用私人口隊机构或表明其力促迸回呠法的机杓的一些其他适

些的措洞來指務有夫的姐欽.

3U.本 努幼先生在拉扎凡德拉朗#先 生支持下提快使用°【g色n‘meSscien㎡ iques interna● 山Bux

一洞 .

31.友 卡弟里先生 <特別報告長)指 出,達一措洞在英活中沒有道些的村位洞°

32.在 与比斯利先生,科多馬先生,思店加先生,帕 夫拉克先生和索拉里 .四 德拉先生倚短交

換意兀之后,主席指出,1963年 秘卄米 ㄍ夫子利用和使用回淋河流的法律向翅》的根告
1 

年四部
｛

分題力
“
有夫回酥法的非政府組玖所做的研究或正在迸行的研究綜迷

”,其 中列出回酥法研究院和

國哧法1.+合 °因此他建缺在 (9)段 錧四句中,用 “
有失日隊法的回隊非政府組班”,而不用

‘
回防

姐軹”
來指秝速兩介組象.

就達洋決定°

銓避修正的 (9)段 通逮 .

垤遊修正的第 23茶 的坪注通遊 .

弊八幸 委貝合的其他決定和緒梵 ㄑA/CN.4/L.們 3)

33.埃里克松先生 (報 告貝)拜 猙悅,規划小姐決定在第 14段 之后列入一介新的小段,有 夫

畏期工作方案工作姐失于委長合工作安排的各項提快.新 的段落尚未似好 ,孩 段要提到委員金屆舍

分幵和在 日內瓦以外定期拳行合快的可能性°

34.佩 菜先生悅,工作鋑逐討梵了委長含是否位垓在不同的時候犖行袋短的合快速一
.1題

.

∞.主席悅,因 力規划小組尚未甘梵縮短合快吋同的可能性,委 員金根告不能提到達一可能

性.盤 子本組扒的財政困堆,他 玫促各位委長慎重行

一

.若 委員舍提交大含的報告中提到嬤短屆合

的可能性,也 ︴就不可能再回到原來的吋同長度 .

BG.凱 西先生悅,規划小姐在委貝合的工作程序和工作方法的范田內,确 共提到了姑短屆含的

鬥題°

Ⅳ.主席提快委員含逐段申快弊八千 .

就達祥破定°

!《 1974年 ⋯⋯年盤》,第 二卷 (弟 二部分),年 33面 ,文件 A/S4U9°
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A.委 貝金的卄划、程序和工作方法及其文件工作

第 1段

弗 1段 適逮°

第 2段

銘.帕 夫拉克先生提快將第 2段 的升共修正力 ;“ 委長合決定⋯⋯”
°

就速祥破定°

銍遊修正的弟 2段 通迂。

第 3至 6段

第 3至 6段通道°

第 7段

39.托 穆沙特先生提情人●●注意第一句表示委真合打算
‘
在本屆合快內

”
完成夫子國家及其財

戶的智格豁免的茶數草案的二接 .根据夫于其上居舍洪的報告第 132段?打
算在其本屆委貝

“.⋯ ..

任期肉
”
—— 即到 1g91年——完成二放°垓報告按若悅 (第 733段 )s 委員含打算在 19UU年 “本

一切努力
”

完成二族,而 不是悅保正做到此魚°

4。 帕夫拉克先生提破把第 7段最后一句修正如下 :“ 委員合卄划在下一屆合洪上最后确定剩

余的 12茶茶款草瑋⋯...∴

41.埃里克松先生 (根告貝)悅 ,力 了与上年的報告保持一致,委 貝套位垓提到打算在本屆舍

以上努力完成二放°

也.主席悅 ,委 員舍的打算一貫是在其本屆委貝五年任期豬束之前完成茶款草案的二放°因此

第 7段 弊一句最后的措洞泣孩力 :“ .⋯ ..在 其本屆委見任期肉
”

.

43.凱西先生悅 ,第 7段 館一句奴仗反映了去年報告弊 9S3段 中的悅法,沒有理由因力委貝舍

在本屆合以上仗完成了 16茶 茶放車來的二女而改交送一現法.送是不可取的°

租.格雷夫拉特先生悅,他 同意托穆沙特先生的志凡,放力委貝舍的打弊是在其本屆委貝任期

內完成荼欺車采的二放.他支持主席和帕夫拉克先生提出的肘方一句和技后一句的修正菜 .

巧.托移沙特先生強調 ,委 員合并沒有落后,因 力它仍然在堅持去年報告第 9S2和 9B3段 所隊

迷的基本工作卄划.

‘《19Bg年 ⋯⋯年盤》,第 二卷 <第 二部分),弗  面 .

.同
上 ,第  面.          .
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46.主 席建快報告貝和參与起草的委員舍委員重新超車弗 7段 ,并建快委貝合在道些吋候 ,重

新討淹垓段 .

就達祥決定。

錧 8段

47.帕 夫拉克先生悅 ,委 貝合根本不可能在 ”91年 以前完成速兩介令捶的茶獄車屎的一演。

虛垓悅委貝舍特
‘
在 lg91年 ”

或
‘
在方四十三居舍狄上

”
完成速一工作 .

48.拉 扎兄德拉朗博先生悅 ,牛 8段位垓以下列措甸幵共 :“委真套逐表示打多 ...⋯ ”,并刑除

孩句升共的措田°

49.埃里克松先生 (報告其)悅 ,他 能侈接受提洪的送兩瓨修正未°

帕夫拉克先生和拉扎凡德拉朗博先生的修正來通達°

銍避修正的第 8段通迂 .

第 9段

5°.帕 夫拉克先生提破刪除第一句后面部分 ,放 “
些然⋯⋯”

幵始。笫二句中的
“
相些多

”
一

月也位垓別除 .

51.佩菜先生悅 ,在 法文文本第一句中,q.iserUntcclmp.seesdeschaPitres速 一用悟不正确 ,庄

孩代之以 qu:oonstitueront leschaPitres.

帕夫拉克先生和係菜先生的修正案通遊。

篷避修正的第 9段通遊 .

第 1U段

田.主席建坡用
“
在弗四十三屆套快上

”
取代

“
于 lgg1年”

.

就達洋扶定°

篷達修正的第 l° 段通避 .

弗 l1段

館 1l段通述 .

弗 lZ段

53.托 移沙特先生淡到腳注 1常 5段 ,他走快用
‘
我軍

’
取代

“
我軍的法律方面

”,并 去掉引

子 .

54.埃里克松先生 (報 告長)拜秤悅 ,腳 注 1弗 6段錯尾提到
‘
已列入本敬告

”
的文件指的是

工作組夫于淡立回妳別卒法院的報告,已 哦千委長套報告第二幸。
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惢.格 霄夫拉特先生悅,規划小姐有人建快最好不要提及委貝套在共現回吥法十年的目杯方

面的作用 .

S?.埃里克松先生 <報告貝)解釋說,腳 注 1包括工作小姐夫于委真合故期工作方案所提各种

建洪,共 目的在子使委員舍能侈決定是否把送些建破哉入其報告之中°

SS.托磣沙特先生建逑依保留腳注 1館 8段 的弟一句.委 真舍不位蛤人以沒有主劫性速一印

象°

∞.比斯利先生同道,是 否已臸決定在委貝舍本身的根告中列入挨期工作卄划工作姐的整今

報告。

6U.恩 詹加先生悅 ,他汏力討腳注 1不位些修改.工作組的報告已生提交給規划小姐,委 員舍

不位孩取消規划小姐的決定 .

61.馬 希烏先生說,已之決定把工作姐的迷展報告作力腳注列入委員舍的根告°

62.帕 夫拉克先生悅,工作鈺主張腳注 1案 文保持原狀°

63.凱 西先生靖根告長解渾腳注 1第 5段 中
“
新一代人叔

”
送一措洞的含又°

斂.巴 你甜戈夫先生悅 ,達 一措詞指的是╨已确立的人民的叔利或集体板利速一概念°達一措

洞的含〤尚未篷遊甘淹°

6S.科 多馬先生悅,速 一提法位,/9是
“
第四代人杈

”
。決不位亥暗指一种新染型的人杈°

cS.托 穆沙特先生洗 ,送 一措詞位垓是 :“ 第三代人板
”,其含火力裁軍的叔利、和平的叔利等

等°些然,委 貝合到底是否垃,×9參 与達一快趣逐可以爭玟°

67.帕 夫拉克先生解lg.悅 ,他想出
‘
新一代的人叔

”
速一措洞,意 思是指友展叔、和平板等等 ,

以及少數人的叔利.他也可以接受
“
第三代人板

”
達一措泀 .

銘.巧 希馬先生悅,他 主強用一种林准的提法,如 法文的 les noul,eauxdroksde1’ homme

(“新人,k” )。

CS.巴 小甜戈夫先生悅,他 比較館成
“
集体人板

”
的提法 .

9U.主 席提以,腳 注 1的案文保持不交.

就之洋決定°

第 13段

71.科 〞巧先生建快插入新的弗 13段 之二,垓段如下 :“ 一位委貝提快列入
‘
日昹移民法’等

趣供委長合在道些盼段常快 .”

92.埃 里克松先生 (根 告貝)悅 ,送一定快泣垓列入合洪倚要圮果,將其放在委貝套報告之中

不合道°

9B.巴 小沃薛先生說,安 真合沒有申快科多馬先生的提快,因 此不能鉹哉入委員合的工作披
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?3 巴小沃#先 生悅,委 員合沒有申洪科多馬先生的提快,因 此不能移栽入委員合的工作被

告.

π.主席建快科多馬先生在委長金下屆舍以上提出他的提洪°

石.凱 西先生悅 ,且 然他改迎科多馬先生的提快,但是不能將其列入根告,因 力送舍意味著委

長套已銍甜梵迂故期工作卄划工作組的報告并作出了央定 ,而 弟 13段仗仗是說委貝合注意到垓報

告,并將鈴子工作鈕更多時同以便似汀走洪.他 同意主席的意凡,快力科男巧先生位垓在委員合箱

四十三屆合以上提出他的提破°

76.巧 希馬先生說,他 同志巴本沃薛先生和凱西 先生的慮北°但是科多馬先生提出的以趣是

′介重要的快趣,速 一提快位孩列入何要圯暴,以便工作姐在 lg91年 能營予以申查 .

η.科 步馬先生現 ,他村長期工作卄划工作鈕沒有迅速向委貝合提出報告表示遙憾.19Bg年第

四十一屆合快全部吋同和本屆套快大部分時同他都一直在等待,但 是些根告最后到來之吋他沒有

在場 .他仗仗是提坡一介他放力可以申破的寺題,若不將他的提快列入報告他也不合反肘,但 是他

希望工作姐將在下一次套快上申快速一1.9趣 .

9S.馬 希島先生指出,工 作組的報告是按 .l編 耳好的,但 是由于全体合快和起革委員合套快 日

程很滿,規划小組沒有机合中查速一報告°些最后甘啥速一根告●f,科 多.’ 先生不在埸°

”.主席悅,科 多馬先生的志兄將道些地圮入舍洪何要圮暴中°

第 lS段 通迂°

裝∥ 段

第 竹 段通迂°

第 15段

8U.格雷夫拉特先生提到腳注 2,他悅,他 的印象是回家女任奈款草案的整介第二和第三部分

也有待起草委員合赴理。

81.埃里克松先生 (報告長)悅 ,腳注 2逐垃垓包括回家女任車未箱三部分簿 1至 5茶及其附

件 ,除 了茶歉車來第二部分弗 6至 16茶和新的紊致車來年 6至 1U泰 之外,前任特別拫告鼠已將上

述茶敏提交錚起革委長金 .

B2.巴 休沃菸先生 1.● 道,已 提交起革委長合的夫子回淋法不加禁止的行力所戶生的掘告性后

果的回隊安任之茶求是狄第 1至 g奈逐是仄牛 1至 1U奈 .

SB.主 席悅,他 的印象是大于回隊女任的前 1U紊 .后 來被修正并城力 9各 .

放.巴 你沃中先生忔及,1988年 委見金向超革委炅合送交了前 1U各 ,并 于 1989年送交弟 1至

9茶 的修汀草案 .

85.主席悅 ,如 果沒有反村意兀,他將放力發長合同志在避一步申快腳注 2之后,再 甘淹第 15
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段°

就送祥洪定 .

第 16段

BS.友 卡弗里先生建狄,在 ‘
它确立的目狋

’
和

‘
自已

’
之同位垓加上

‘
力

”
字°

就遠祥決定 .

至逮修正的第 1c段 通遊 .

第 19段

牛 19段 適逮°

第 lB段

87.托 移沙特先生悅 ,館 一句中
‘
以便村

”
一詞不清楚 ,位 子修正°

BB.主 席建琪 ,位 由根告真考慮托移沙特先生提出的志凡惆整來文°

年 18段根捃遠一掠解通道°

第 lg和 2U段

第 19和 2° 段通遊°

B.同 其他机构的合作

第 21至 佑 段

館 21至 23段 通避 .

B市 通避 .

C.第 四十三屆合洪的日期和地焦

第Ⅱ 段

Sg.係菜先生在格雷夫拉特先生支持下走快,弟 鈕 段垃垓表明,夫子下屆套快 日期的決定是

各遊反交討站才作出的.

gU.凱西先生走快在
“
委長合同志

”
之后加上

‘
銍述故吋同討捨之后

”
等字祥,或列入各方表

示的保留悲凡 .

g1.再 希島先生悅,他 也同志這些保留惹兀,但 不水力位垓將其我入車Ⅱ 段 .

92.恩 居加先生悅 ,他 主米格達些保留慮凡哉入合洪何要混暴。任何 日期都不可能得到所有委

真合委真的安同°
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US.索 拉里 .田德拉先生悅,他玵合快日期也有保留惡兄,達 一日期一年比一年提前°如果不

我入送些保留意凡,秘 +爽就不可能采取必要措施安排裝晚的日期。

94.比 斯利先生悅,第 24段位垓反映志凡分歧.他建放下列措洞 :“ 委貝合同意但有若干保留

意兄,其 下一屆合快⋯⋯∴

95.埃里克松先生 <根告長)悅 ,不 幸的是,表 示保留不起任何作用°

96.主 席建快好鈕 段原文適迂,一 些委員的保留意見我入筒要圮最°

g9.佩末先生悅 ,他不打多重新升始甘淹下屈合快的日期日題,但是報告泣孩釵迷委長舍的工

作,因 此泣垓提到所作的保留.否 則就元法知道曾銓出現避達祥一介同庭 .

98.巴 水站戈夫先生悅,他 同意剛才佩未先生的意兄°重要的是要洗清楚,冬管委員套洋多委

員表示保留,垤遊挨吋同討梵之后委貝合就日期向趣作出了一項決定。
gg.巴 休沃薛先生建快好 ∥ 段堆持原狀,插 入一系腳注解舉委員套有些委員反村所進的 日

期,他 們放力速一日期大早 .

lUU.恩詹加先生支持速一建快.但是如果插入一茶腳注,它 必須各方兼碩,因 力元淹造捀任

何 日期,志 套村一些委貝不方便 .

1U1.主席說 ,他袂力沒有理由修正第 24段 .若各位委長同意,他可以在第四十五屆套放大合

第六委貝舍的友言中提到他們的保留意凡.也并第六委貝合那吋可以找到一种解決垓鬥趣的亦法°

1U2.佩某先生反肘主席的提快°他反肘送些日期并非因力它們不方便,他在原則上反玵确定

這些日期的方法.他 同意巴小沃薛先生的建快,增 加一茶腳注,但放力解發力什么逸捧特定的日期

有人反肘套使鬥題非常褒染 .

1U3.凱西先生說,他 同志無菜的意兄.達不依仗是一介方便的同題;而 是更力根本的鬥趣.委

貝合每年俱仗荻得一段可利用的吋同.合快的次數也是如此 .

l”.埃里克松先生 (報 告長)悅 ,若要包括已皮表的所有意兄,腳注就必須相些故.因 此由

主席在他村第六委員金的友言中提出送一同題更力恰些°

1U5.主 席說,若 沒有反玵意北,他特放力委貝合同意通避好 24段 ,但精一項諒解,即 表述的

保留意北將戢入合迸何要汜求,而且他將在村犬合牛六委員含的及言中提出達一向題 .

方 銋 段根括速一掠解通避 .

C市 通避°

下午 6吋 15分散合 .
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